

## Una mujer murió por dengue en Buenos Aires



Se trata de una paciente de 69 años que estaba internada en el Hospital Penna de la provincia de Buenos Aires. Días atrás hubo otra víctima fatal, también en un centro de salud porteño.

Una mujer murió este jueves por dengue en el Hospital Penna de la ciudad de Buenos Aires. La víctima de 69 años, vivía en Temperley, y hace una semana había regresado de Paraguay con malestar físico. Su caso se suma al de un hombre que falleció días atrás en el Hospital Italiano.

La víctima llegó a la Argentina el 21 de febrero y comenzó a sentir malestar físico, por lo que fue a la Clínica Passo de Temperley, en donde le diagnosticaron faringitis y le recetaron una serie de antibióticos, según informó el Ministerio de Salud bonaerense mediante un comunicado.

Con el correr de los días, lejos de mejorar, su salud empeoró: tenía mucha fiebre y dolor abdominal. Ante este cuadro decidió volver al centro de salud. Luego se dirigió a otros dos hospitales (uno en Rafael Calzada y otro en Lomas de Zamora) y finalmente fue atendida en el Hospital Penna, de Capital Federal.

En el lugar debió ser internada en terapia intensiva y estuvo con asistencia respiratoria mecánica hasta el miércoles 26, que murió a causa de una falla multiorgánica. La paciente dio positivo en los estudios que le realizaron para determinar si tenía dengue.

La semana pasada, un hombre de 73 años que vivía en Avellaneda murió por la misma enfermedad en el Hospital Italiano de Capital Federal. Había consultado espontáneamente en ese centro de salud porque tenía fiebre, dolor de cabeza y garganta y tos seca. A las 48 horas, su estado se agravó y falleció.



---

Fuente: TN